



**PRESS KIT**  
SPRING SUMMER 2024  
**CAMENGO**  
EDITEUR

## Une nouvelle saison à l'esthétique prodigieuse...

Le printemps-été 2024, minutieusement travaillé par Camengo, dévoile des collections particulièrement subtiles aux détails précieux.

Pour cultiver leur esthétique unique, les créations mélangent des influences plurielles : des techniques issues d'un savoir-faire artisanal ancestral, des lignes épurées très actuelles, un esprit délicieusement poétique et toujours une touche d'audace.

La beauté des matières choisies, la singularité des dessins, la profondeur des palettes colorées, la délicatesse des broderies et effets de relief permettent d'imaginer des écrins de vie feutrés et enveloppants, empreints d'une sérénité infinie.

Camengo met en scène des décors majestueux, singuliers et joyeux, procurant une atmosphère de pur bien-être, comme une évidence.

## *A new season of magnificent design...*

*Camengo's spring-summer 2024 collections are subtle yet meticulously crafted with exquisite details. To achieve their unique look, the designs blend many different influences: techniques from traditional craftsmanship, sleek contemporary lines, a wonderfully poetic style and, as ever, an audacious twist. The beauty of the materials selected, the originality of the patterns, the depth of the colour palettes, the finesse of the embroidery and textures, combine to create a beautifully cosy showcase, filled with infinite serenity. Camengo designs majestic, unique and cheerful settings, creating an atmosphere of well-being.*

Press Contact : Nathalie DUCOULOMBIER  
[n.ducoulombier@casamance.com](mailto:n.ducoulombier@casamance.com)

« HONOLULU », 2<sup>ème</sup> collection In & Outdoor signée  
Camengo

Joyeuse parade à ciel ouvert de couleurs et de textures, « HONOLULU » cultive un esprit délicat, ludique et intemporel. Ses motifs expriment une atmosphère radieuse, ses coloris finement élaborés diffusent un style ultra contemporain, ses textures révèlent un toucher noble et raffiné... Les différents tissus hautes performances qui composent la collection sont dotés d'une excellente résistance à la lumière, aux intempéries, à l'eau chlorée et à l'eau salée. Ils peuvent ainsi être utilisés pour des sièges, coussins ou rideaux installés dehors, ou dans des pièces particulièrement lumineuses. « HONOLULU » permet d'imaginer des mises en scène nomades, de l'intérieur vers l'extérieur ou inversement, en fonction de vos envies...

*“HONOLULU” the 2nd In & Outdoor collection by  
Camengo*

*A cheerful carnival of colours and textures, “HONOLULU” has a delicate, playful and timeless style. Its designs create a radiant atmosphere, its carefully worked colours give a contemporary style, its textures add a fine and sophisticated feel... The different high-performance fabrics that make up the collection have excellent lightfastness and are resistant to adverse weather conditions, chlorinated and salt water. They can therefore be used for seating, cushions or curtains outside or in particularly sunny rooms. “HONOLULU” allows you to create nomadic settings, from indoor to out and back again, depending on your needs...*





### **Conceptions en fibres recyclées, délicates et généreuses...**

Le savoir-faire et la technicité des collections Camengo évoluent au fil des saisons afin de vous offrir une qualité irréprochable et des étoffes innovantes, toujours plus belles et plus performantes. Aujourd'hui, la mise au point de textiles entièrement ou partiellement conçus à base de fibres recyclées ouvre la possibilité de choisir un mode de consommation plus responsable. Le polyester recyclé permet d'élaborer des jacquards cossus d'une infinie élégance, des unis précieux au relief remarquable, des voilages classiques ou fantaisie au tempérament subtil... Toucher naturel, couleurs délicates, textures singulières : ils conservent la qualité d'exception et le caractère créatif qui font la personnalité de Camengo.

### *Creations in recycled fibres, delicate and generous...*

*The expertise and technicity of the Camengo collections evolve with the seasons to give you irreproachable quality and ever more beautiful and technical innovative fabrics. Today, the development of fabrics entirely or partially made using recycled fibres opens the possibility to choose a more responsible consumerism. Recycled polyester can be made into infinitely elegant plush jacquards, exquisite plains with remarkable texture, timeless or decorative voiles with a subtle character... Natural to the touch, delicate colours, original textures: they retain the exceptional quality and creative personality of Camengo.*



[camengo.com](http://camengo.com)

FOLLOW US   